



Pressemitteilung

18. Juni 2021

Seniorenzentrum von Fellenberg-Stift dankt Bundeswehrsoldaten für ihren Einsatz

Merzig. Rund fünf Monate lang waren bis zu acht Soldaten des IT-Bataillons 282 der Bundeswehr aus Kastellaun im Seniorenzentrum von Fellenberg-Stift im Einsatz, um den Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hauses bei Covid-19-Tests zu helfen. Dafür gab es jetzt ein kleines Dankeschön aus der Hand von Heimleiter Ronald Herrmann, Pflegedienstleiterin Katja Folz und Betreuungskraft Kornelia Marx.

„Nur durch Ihre großartige Unterstützung waren Besuche bei unseren Bewohnern unter Beachtung der Pandemieverbote und Hygienekonzepten möglich“, sagte Heimleiter Herrmann, der sich zugleich beim Landkreis Merzig-Wadern für die Amtshilfe bedankte. „Die Bundeswehrsoldaten genießen hohes Ansehen bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern“, so Herrmann im Rückblick auf die gemeinsame Zeit. „Sie haben sich durch ihre freundliche Art schnell im Haus integriert und waren bei allen herzlich willkommen“.

Die Soldaten waren bei den Besucher-Tests jeweils in Zweiergruppen im Einsatz. Heimleiter Herrmann ist stolz darauf, dass es während der Pandemie bis heute keinen einzigen Infektionsfall unter den Bewohnern im Seniorenzentrum gab.

(Bildtext)

Stellvertretend für den Einsatz der Soldaten nahmen Oberstabsgefreiter Henning Birkenroth (2.v.l.) und Stabsgefreiter Jan Grebing den Dank des Seniorenzentrums entgegen. Links Heimleiter Ronald Herrmann, Katja Folz und Kornelia Marx.

*Fotos: SHG
18. Juni 2021*